

Compte-rendu du conseil d'école

Mairie d'Orschwiller - Mardi 15 juin 2021 à 16h45

Personnes présentes :

Mme Armbruster, directrice
Mme Beldame, enseignante
Mme Decreusefond, enseignante
M Risch, Maire d'Orschwiller
Mesdames Monroux. M., Siegler J-Y et
Monsieur Delacote S., parents élus

Personnes excusées :

Mme Charvet, IEN
Mme Schutz S. enseignante
Mme Loth V. parent élu
Mme Balard J. parent élu
Mme Sicard I. parent élu

1. Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d'Ecole : approuvé

2. Bilan des coopératives scolaires

- Solde au 15/06/2021 : 5003,55 €
- Bénéfices 2ème vente de fromages : 964,40 €

3. Points travaux/mairie :

Un grand merci à M. le Maire et son conseil pour l'équipement d'un troisième ordinateur pour l'école.

Chaque classe sera désormais munie d'un équipement informatique : ordinateur portable.

En cette fin d'année, je transmettrai à la commune les différents travaux à réaliser pendant l'été.

4. Projets/ Sorties / Manifestations et demande de subventions :

- Sorties réalisées et à venir

- 8 juin 2021 : CE2/CM1/CM2 : sortie cinéma dans le cadre du projet « école et cinéma » : film bonus *Calamity*. Les maternelles n'ont pas fait de séances car le programme est reconduit dans le projet de l'année prochaine.
- 11 juin 2021 : Intervention de la gendarmerie pour la sécurité routière en vélo pour la classe de CM2.
- 22 juin 2021 : Dans le cadre de la fête de la musique, l'ensemble de l'école ira assister à un spectacle musical au Tanzmatten, l'après-midi.
- 29 juin 2021 : La classe de CE2/CM1 fera la sortie prévue à Hunawhir.
- 5 juillet : La classe de CM2 fera la sortie à la maison de la nature de Muttersholtz afin de clôturer son projet sur les énergies.

- Projets :

➤ **Pour l'ensemble des classes**

- Semaine du 17.05 au 23.05.21 « La semaine sans écran » a été reconduite avec succès en collaboration avec les écoles de Kintzheim. Merci aux élèves et aux parents pour leur implication.

➤ **Pour la classe de CM2**

- Le projet canoë aura bien lieu du 28 juin au 2 juillet 2021.

➤ **Pour la classe maternelle**

- Projet « randonnées » : tous les jeudis du mois de juin jusqu'au jeudi 1^{er} juillet, le matin, les maternelles font une randonnée.

Jeudi 3 juin : Randonnée sécurité routière

Jeudi 10 juin : Rallye dans le village (reconnaître les principaux bâtiments du village)

Jeudi 17 juin : Découverte du city stade (déplacements et ateliers sportifs en fonction de la météo).

Jeudi 24 juin : Randonnée en forêt avec l'intervention d'animateurs de la fédération départementale des chasseurs du Haut-Rhin sur le thème des mammifères et leurs traces.

Jeudi 1^{er} juillet : Randonnée avec pique-nique pour la découverte de l'école élémentaire (Liaison GS/CP et accueil des nouveaux) et des enseignants de CP.

5. Exercice de sécurité

Le dernier exercice incendie a eu lieu le 8 juin, le matin sans incident.

6. Rentrée 2021/2022.

La répartition des élèves a été transmise aux parents, fin de semaine dernière.

SITE	Nom de l'enseignant	Niveau de classe	Nombre d'élèves
Kintzheim	Mme Wisshaupt-Claudiel	CP	21
Kintzheim	Mme Gall	CE1	20
Kintzheim	M Ohlmann	CP/CE2	8 + 12
Orschwiller	Mme Decreusefond	CE2/CM1	11 + 9
Orschwiller	Mme Beldame	CM1	22
Kintzheim	Mme Hochet	CM2	22

Pour l'instant pas d'autres inscriptions en maternelle.

Nous accueillerons donc 57 élèves pour l'année scolaire 2021/2022 à Orschwiller.

7. Divers

Points évoqués par l'équipe éducative :

- En cette période de météo ensoleillée, les élèves viennent volontiers en vélo ou en trottinette à l'école : n'hésitez pas à leur rappeler les règles de sécurité routière.
- L'équipe éducative remercie chaleureusement Marie, notre service civique, qui a terminé son contrat le 13 juin. Elle a su trouver sa place au sein de l'équipe et auprès des élèves. Elle nous a été d'une aide précieuse et nous lui souhaitons bonne continuation dans la reprise de ses études.

Points évoqués par M Le Maire :

M le Maire remercie l'équipe enseignante et les parents d'élèves. Il est satisfait du bon fonctionnement du RPI.

Il annonce :

- Plan de relance numérique : La commune d'Orschwiller a été retenue pour l'équipement d'une classe élémentaire.
- Travaux prévus pendant les vacances de la Toussaint : Peinture du couloir et des deux halls (au rez-de-chaussée et à l'étage).
- La réalisation de la rampe au niveau de la porte de secours est toujours en prévision.
- Le système de chauffage va être réétudié. M Sadouet va faire un diagnostic énergétique, la chaudière au fioul devrait être changée.

M le Maire remercie particulièrement M Lestoquoy et son entreprise pour leur aide tout au long de l'année dans la gestion de la crise sanitaire.

Il annonce également, que cette année, le Noël d'Orschwiller aura lieu les 10/11/12 décembre 2021.

Mais auparavant, la commune organisera le 14 juillet avec mise à l'honneur de plusieurs habitants d'Orschwiller ainsi que l'ancienne secrétaire de mairie, Françoise. A cette occasion, il souhaiterait que quelques élèves participent en lisant un texte au monument vers 11h. Mme Decreusefond se chargera de trouver, en accord avec la municipalité, un texte et un groupe d'élèves.

Points évoqués par les parents d'élèves :

- Les parents soulignent les problèmes avec un chauffeur de bus du RPI. Ils souhaitent qu'il ne soit plus sur cette ligne de bus. La directrice avait signalé les incidents à l'entreprise de transport. M le Maire va contacter le patron pour régler le problème.
- Les parents d'élèves élus remercient l'équipe enseignante pour l'année écoulée.

La directrice clôture le conseil d'école à 18h en remerciant chaleureusement la commune et l'ensemble des parents d'élèves pour leur soutien et leur coopération dans cette période de pandémie. Merci également aux parents pour leur implication efficace et précieuse dans les différents projets.

Elle souhaite au nom de l'équipe éducative de bonnes vacances à tous en espérant se retrouver en septembre dans des conditions plus « normales ».

Le parent d'élève élu :
M DELACOTE Sébastien

La directrice
ARMBRUSTER Florence